

Le chaînage arrière

Pour enseigner les différentes étapes nécessaires à la réalisation d'une tâche complexe, il peut être utile d'employer le chaînage arrière.



Échec

L'adulte commence par montrer à l'élève l'ensemble des étapes à réaliser, du début à la fin.

L'adulte recommence, mais il laisse l'élève réaliser la dernière étape.

L'adulte recommence, en laissant l'élève réaliser des 2 dernières étapes.

Et ainsi de suite... jusqu'à remonter jusqu'à la première étape.



Réussite



Penser à féliciter l'élève chaque fois qu'il franchit l'étape finale sans avoir commis d'erreur.



ecoleinclusive@ac-dijon.fr